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Allerdings, der FCN ist der einzig ernstzunehmende Mieter des MMS. Würde dieser ausscheiden
(sei es aufgrund eines eigenen Neubaus beispielsweise), säße die Stadt auf dem leerstehenden
Gebäude. Denn eine ernstzunehmende Leichtathletikveranstaltung wird demnächst, wie man
auch ohne Glaskugel voraussagen kann, nicht stattfinden.
Geld brächte es der Stadt dann ebenso wenig, da wohl keiner seinen Namen für ein nicht
genutztes Stadion verkaufen wollte.

Insofern sitzt der Club als Hauptmieter schon gewissermaßen an einem Hebel, und diese
Position sollte man auch als Druckmittel für einen Umbau zu einer reinen Fußballarena nutzen!
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